
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 27 del mese di ottobre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Rosauro Solazzi,  Pier Luigi Zanella, 
Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Anto-
nio Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi, An-
drea Poli, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Enrico Minelli, Sabrina Nencioni, Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Massimo Mari, Alberto Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Alessandro  Calvelli,  Laura 

Guerrini, Francesco Casini, ClaudioTonarelli.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Paolo Frezzi, Mirko Briziarelli.

Deliberazione n. 129
Oggetto: Ordine del giorno presentato dall'Amministrazione Comunale 

avente ad oggetto: “I Comuni e le Comunità locali chiedono 
autonomia e responsabilità” - RINVIO.

Il Sindaco illustra l'ordine del giorno di cui in oggetto.
Il  Consigliere Minelli  afferma che l'ordine del  giorno corrisponde 

alle richieste del P.D. di un federalismo vero e di affermazione del prin-
cipio di sussidiarietà. In effetti, mentre si parla di federalismo si sta inve-
ce attuando uno strisciante centralismo che non premia i virtuosi,  ma 
anzi appiattisce tutti. Annuncia infine il voto favorevole sull'ordine del 
giorno presentato dall'Amministrazione Comunale.

Il Consigliere Briccolani sottolinea di aver letto con attenzione l'or-
dine del giorno in trattazione. Si sofferma sulla necessità di omogeneità 
della normativa fiscale. Chiede che il documento presentato sia integrato 
con alcune aggiunte sotto forma di emendamento, per poter condividere 
il testo ed approvarlo.

Il Presidente chiede ai Capigruppo di lavorare, nell'arco delle pros-
sime ore, per arrivare nella seduta del 28.10 p.v. ad una votazione unani-
me.
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Il  Consigliere Bensi dichiara di non essere favorevole al punto b) 
dell'ordine del giorno, in materia di utilizzazione degli oneri di urbaniz-
zazione. Per il resto, chiede di poter approfondire ulteriormente.

Escono dall'aula consiliare i Consiglieri Cappelletti, Minelli e Bricco-
lani per valutare la possibilità di raggiungere la stesura di un documento 
unitario.
 Viene quindi deciso di sospendere la discussione su questo punto e 
di riprenderla nella seduta già convocata per il 28 ottobre p.v.

--------------------------
Si dà atto che, durante la trattazione dell'argomento in oggetto, rientrano 
in aula i Consiglieri Manzoli e Briccolani ed esce il Consigliere Nencioni.
Si dà atto altresì che, prima della votazione dell'argomento in oggetto, 
escono dall'aula i Capigruppo Cappelletti, Minelli e Briccolani

Firmati nell'originale:

       IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                    IL PRESIDENTE
                                 f.to Baldi                                                f.to Solazzi
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Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Lì  23 novembre 2010
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                                f.to Mori
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Lì 23 novembre 2010                               L’Istruttore Amministrativo
                                                                                     (S. Baldini)

---------------------------------- Certificato di esecutività -----------------------------
Io sottoscritto Segretario Generale certifico che la suestesa deliberazione 
è  divenuta  esecutiva,  ai  sensi  dell'art.  134,  comma  3,  del  D.L.vo 
18.8.2000, n. 267, per il decorso di dieci giorni dalla pubblicazione.
Lì 4 dicembre 2010
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                              f.to Mori


